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2017年５月22日(晴) 

第２７１４回例会(第38回) 
NO.2248 

次         第 

                                                              司会；相場 宏泰 幹事 

１．点 鐘                              大門 一平 会長 

２．ロータリーソング「我等の生業」 

３．「四つのテスト」唱和 

４．お食事の時間 

５．会長の時間                            大門 一平 会長 

６．幹事報告                             相場 宏泰 幹事 

７. ニコニコニュースの時間                       阿部隆志委員長 

８．新会員スピーチ 

 

   

 スピーカー ； Japan Medical Branding 

代表  藤峯 千春 会員 

    

９. 点 鐘                             大門 一平 会長 
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◎会長の時間                            大門 一平 会長 

 

新しい時代に孤立しないように 

 

小学校から英語の授業が始まっていることは、みなさまも既にご存知のことと思いますが、

さらにプログラミング教育が追加されることが決まり、その内容について協議が始まっていま

す。 

 

平成 29 年 3 月に公示になった次期小学校学習指導要綱では、児童の発達段階を考慮し、言

語能力、情報活用能力（情報モラルを含む）、問題発見・解決能力等の学習の基盤となる資質・

能力を育成。 

・情報活用能力の育成を図るため、各学校において、コンピュータや情報通信ネットワーク

などの情報手段を活用する。 

・児童がプログラミングを体験しながら、コンピュータに意図した処理を行わせるために必

要な論理的思考力を身に付けさせるための学習活動。 

・算数・理科・総合的な学習の時間にプログラミングを体験しながら論理的思考力を身に付

けるための学習活動を行う。 

と総則が変更されました。（指導要綱抜粋） 

 

従来の○（正）×（誤）という教育から、問題を見つけ解決できる能力を高める教育に変化

することは大変良いことだと考えます。 

 

また、マイクロソフト社では、21 世紀の世界で生きていくうえで、必要となるスキル。 

Communication               ＝ 議論できるコミュニケーション能力 

Collaboration        ＝ 協力し合う力 

Critical Thinking      ＝ 疑問を逃さない思考性 

Creativity          ＝ 創造性  

Curiosity          ＝ 好奇心 

Computational Thinking      ＝ 計算論的思考 

万人のリテラシーとして重要なのは、「問題を理解し、適切にモデリングし、適切な解決法

をデザインすること。そのとき、コンピュータは何ができて、何ができないかを踏まえること。

それが、「計算論的思考」であると考え、教育現場への商品開発を進めているそうです。 

世の中にＡＩが普及し生活様式はさらに進化してゆく中、コンピュータに限らず新しいシス

テムに慣れるのに、若い世代は教育も受け素早く順応できますが、高齢者にとっては難儀なこ

とが増える訳で、ますます若い世代との交流が重要になると思います。 

孤立した老人にならないよう、私たちも子供に負けない情報手段と勉強に励みましょう。 
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◎幹事報告                             相場 宏泰 幹事 

  

【例会変更】 

 

・秋田北ＲＣ  … 6 月 27 日（火） 2016-2017 年度最終夜例会 

・秋田港ＲＣ  … 6 月 2 日（金）→ 3 日（土）早朝例会 

・  〃    … 6 月 23 日（金） 年度末家族例会 

・  〃    … 6 月 30 日（金） 特別休会 

 

◇秋田東ＲＣ  … 6 月 5 日（月）→ 4 日（日）おはよう例会 

   〃    … 6 月 12 日（月） 特別休会 

 

【お知らせ】 

 

  ・「現・次年度合同クラブ協議会」を開催いたします。本日、対象の方に 

   ご案内を配布しております。年次計画書、年次報告書を 6/9（金）まで 

   ご提出くださいますようお願いいたします。 

      日 時 ； 2017 年 6 月 19 日（月）18：00 

      場 所 ； 秋田ビューホテル 

     出席義務者； 現・次年度理事役員、委員長 

 

・「2016-2017 年度 100％出席バッジ」をご希望の方は、6/2（金）まで 

事務局へお申し付けください。バッジは 7/10（月）例会の表彰の時間 

にお渡しいたします。 

 

・「ハイライトよねやま№206」がホームページより配信されました。 

 

【到  着】 

 

・ガバナー月信   5 月号 
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◎ニコニコニュースの時間                       阿部隆志委員長 

 

大門 一平 会長 

一昨日、全国印刷緑友会の秋田総会が開催され、昨日は県外からのお客様と、椿台カン

トリーでゴルフをしていました。地区研修協議会を欠席しましたのでニコニコいたします。

ちなみに、今年初めて 90 を切れ 82 でラウンドしました。 

相場 宏泰 幹事 

５/20、高校生の娘のブラスバンド部定期演奏会を聞いてきました。娘はオーボエ担当

ですが、ジャズ演奏の部でピアノを演奏しました。娘のジャズピアノを初めて聞きました

がそれなりに板についておりました。娘の頑張りにニコニコいたします。 

名古屋孝子 会員 

今週末、「食と芸能の祭典」が土・日曜日に開催されます。昨年、大変好評でした。 

県内のさまざまな郷土芸能を楽しむことができます。かやき協議会も出店しております

ので、是非足を運んでくださいませ。 

江崎 孝俊 会員 

日本赤十字献血センターと連携し、献血を会社挙げて推進し、昨年度、当社職員のべ 124

人が献血協力。先週、日本赤十字から表彰を受けましたのでニコニコします。今年度は生

保協会長として更に協会を挙げて推進していきます。ブラウブリッツ秋田も首位！応援も

頑張ります。 

阿部 隆志 委員長 

４月末に城南中学校のＰＴＡ会長に就任いたしました。当クラブに小中学校のＰＴＡ会

長が、おそらく４人いることになると思います。一緒に取り組んでいきたいと思います。 

 

◎臨時理事会 

 

氏  名 ； 中村 宗良 

勤 務 先 ； 朝日生命保険相互会社 中通営業所 

役  職 ； 所長 

職業分類 ； 総合保険 

推 薦 者 ； 佐藤 文信 会員 


